



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 4 mai 2011

Rencontres internationales de la jeunesse à Dakhla – 1^{ère} édition

Jean-Claude Villemain, maire de Creil, aura le plaisir de présenter les jeunes Creillois sélectionnés pour participer aux rencontres internationales de la jeunesse à Dakhla (Maroc) le

***Vendredi 6 mai
à 18h
Hôtel de Ville (salle Jean Biondi)***

Les huit Creillois sélectionnés participeront à ces rencontres en juillet prochain. Elles rassembleront entre 60 et 70 jeunes de 16 à 20 ans des villes jumelées avec Creil, pour échanger et créer des liens durables entre les populations. Cette rencontre vise à encourager la participation des jeunes à la vie civique locale, c'est aussi un moment d'échange et de débat sur les sujets qui les concernent dans la vie de la cité. Elle réunira également les élus pour comparer les organisations et partager leurs expériences et savoir faire.

Au total, 9 nationalités et 11 collectivités seront présentes : Marl (Allemagne) et Kusadasi, sa ville jumelée (Turquie), Pendle (Angleterre) Chorzów (Pologne), Bethléem et Qadoura (Palestine), Ourossogui et Nabadji Civol (Sénégal), Kuurne (Belgique), Dakhla (Maroc) et Creil (France).

Les thématiques des rencontres porteront sur l'éducation et les nouvelles technologies, la gestion de l'avenir professionnel des jeunes, l'environnement, le développement durable, les activités sportives écologiques...

La ville de Dakhla offre l'hébergement et la restauration à toutes les délégations. La ville de Creil a sollicité les autorités marocaines et la compagnie Royal Air Maroc pour minimiser le coût des transports assumé par les villes européennes en solidarité avec les villes du Sud.

Cette initiative pourrait être renouvelée l'année prochaine à Creil et il est envisagé de la proposer aux autres villes partenaires.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr